

# DIE BLUTNACHT VON HÖCHST

Ausstellung zum Gedenken an Wilhelm Fröhlich

Die Gemeinde Höchst, die AG Stolpersteine, DGB Odenwald, Bündnis Odenwald gegen Rechts AWO Höchst, und der SPD Ortsverein zeigen im Rathaus die Ausstellung: „Die Blutnacht von Höchst“. Die Ausstellung ist ab dem 10. Februar 2026 vier Wochen lang im Rathaus zu sehen. Wilhelm Fröhlich wurde am 2. März 1933 in Höchst von zwei SS Leuten ermordet. Fröhlich war zu diesem Zeitpunkt der Vorsitzende der Höchster Sozialdemokraten.

Die Ausstellung zeigt Bilder aus der „Blutnacht in Höchst“ vom 2. März 1933 und die juristische Aufarbeitung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch im Rathaus.



**Eröffnung:** Dienstag 10. Februar 2026 • 18.00 Uhr  
Rathaus Höchst i. Odw. • Montmelianer Platz 4

**Begrüßung:** Harald Staier für die Veranstalter  
Jens Fröhlich Bürgermeister

**Gedenkrede:** Horst Raupp (Darmstadt) Gewerkschaftssekretär des DGB Südhessen

